

Venezuela reitera su firme e irreductible determinación de defender la soberanía sobre la Guayana Esequiba



Presidente de Venezuela, Nicolás Maduro Moros. Foto: Venezolana de Televisión

Caracas, 17 feb (RHC) Al celebrarse este miércoles los 55 años de la firma del Acuerdo de Ginebra, instrumento válido y vigente que encausa la controversia territorial sobre la Guayana Esequiba, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, reiteró la firme e irreductible determinación del pueblo en la defensa de su soberanía sobre este territorio venezolano.

A través de sus cuentas en las redes sociales, el Mandatario Nacional recalcó que el “Sol de Venezuela nace por el Esequibo”.

Abogó por la unión nacional y por la vía diplomática, para lograr dirimir en paz esta controversia, en la cual se han entrometidos actores económicos de EE.UU, como la ExxonMobil.

El Acuerdo de Ginebra, es un tratado vigente firmado en Suiza, el 17 de febrero de 1966, por Venezuela por una parte, y el Reino Unido junto con su colonia de Guyana Británica (próxima a recibir la independencia) por la otra, en el cual se detallan los pasos a seguir para la resolución de la controversia limítrofe-territorial sobre la Guayana Esequiba, surgida de la contención venezolana ante la Organización de Naciones Unidas (ONU), en 1962, tras considerar nulo e írrito el Laudo Arbitral de París de 1899 que emitió el Tribunal Arbitral de París y que definió la frontera común entre Venezuela y Guyana Británica.

La decisión del tribunal quedó en tela de juicio luego de hacerse público el memorándum de Severo Mallet-Prevost y otros documentos que comprometieron la validez del laudo.

También, el Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela reiteró su disposición de sostener un proceso de diálogo con la nueva administración de Estados Unidos, Joe Biden.

“Nosotros siempre estamos a disposición del diálogo lo que pasa es que hay sectores de Estados Unidos que lo interpretan como debilidad. O como si estuviéramos rogando, ni debilidad, ni ruego. Ya se ha demostrado bastante dignidad y coraje en este pueblo, dijo el presidente de la República, Nicolás Maduro, este miércoles durante una rueda de prensa ofrecida a medios de comunicación, nacionales e internacionales.

Indicó que el Departamento de Estado de EE.UU. mantiene una política “Trumpista” que no apuesta a la conciliación y al respeto.

Quien quiera dialogar con nosotros “estamos a disposición de un diálogo abierto, inclusivo para buscar la convivencia. La Revolución estará aquí siempre, insistió.

Indicó que ningún Gobierno debe imponer reglas a otro país, sino que se debe respetar el derecho a la auto determinación

“El mundo del siglo XXI debe ser del respeto a la autodeterminación, de los pueblos, de la independencia de los Estados”, dijo.

Fuente: Venezolana de Televisión

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/248035-venezuela-reitera-su-firme-e-irreductible-determinacion-de-defender-la-soberania-sobre-la-guayana-essequiba>



Radio Habana Cuba